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Domenica 13 novembre 

● Successo all'Aurum per "Il Villaggio della Comunicazione, dell'Innovazione tecnologica e della 

Creatività".Tra il 10 e l'11 novembre 13.000 presenze all'Aurum, 150 scuole, 4.000 studenti, 70 

aziende e "Il Villaggio" con video mapping, soldato digitale, web reputation, robot e performance 

artistiche. Si è conclusa la due giorni “Il Villaggio della Comunicazione, dell’Innovazione tecnologica 

e della Creatività”, manifestazione organizzata dal Co.Re.Com. Abruzzo, in collaborazione con il 

Consiglio Regionale, AGCOM, Rai e Città di Pescara.(...) Un dibattito affrontato insieme alla 

Dirigente AGCOM Maria Pia Caruso, al coordinamento Co.Re.Com. Italia riunitosi per la prima volta 

a Pescara e al Presidente Nazionale dell’AGCOM, Angelo Marcello Cardani. La giornata si è conclusa 

con “Smart city, banda larga, innovazione nelle PA e utilizzo dei social per comunicare con i 

cittadini”. 

● Link: goo.gl/tT5E2E 
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Lunedì 7 novembre 

● Regioni: Fvg; ridefinito programma sedute Consiglio novembre (ANSA) La Conferenza dei 

capigruppo ha ridefinito il programma dei lavori del Consiglio regionale del Friuli Venezia Giulia per 

le ultime due settimane di novembre, rapportandoli ai tempi in cui usciranno dalle Commissioni i 

provvedimenti da esaminare. L'Aula - riferisce il Consiglio regionale - si riunira' mercoledi' 16 

novembre nel pomeriggio, inizio alle 14.30, e vedra' iscritti all'ordine del giorno le risposte della 

Giunta a interrogazioni e interpellanze dei consiglieri, le norme stralcio in materia di cultura, la 

mozione sulla banda larga in montagna e la mozione sul traffico ferroviario merci e passeggeri. (…) 
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Martedì 8 novembre 

● ITALIA DIGITALE, MARONI: LOMBARDIA ESEMPIO DI BUONE PRATICHE. La Lombardia e' un 

modello anche sotto il profilo dell'innovazione. Un 'regione digitale' piu' avanti rispetto alle altre 

realta' italiane e in linea con quelle europee. Questo il quadro offerto dal Presidente Roberto 

Maroni alla tavola rotonda organizzata oggi alla tavola rotonda 'Gli italiani sono gia' digitali, ma 

l'Italia?', organizzata all'Unicredit Pavilion di Piazza Gae Aulenti, all'interno dell'evento 'Italia 

digitale'. BANDA LARGA E ULTRA LARGA - Altro tema trattato da Maroni, quello della banda larga. 

"La Lombardia e' gia' coperta al 96% dalla banda larga. Lo scorso 31 marzo la Giunta regionale ha 

approvato una delibera che stanzia 450 milioni per la banda ultra larga, di cui 69 milioni di fondi 

propri e gli altri 381 del Fondo sviluppo e coesione. Abbiamo - ha annunciato - l'obiettivo di una 

copertura che prevede di garantire un servizio per il 100% della popolazione lombarda a 30 Mbps 

(Megabit per secondo), e a 100 Mbps all'85% della popolazione". 

o Link: https://goo.gl/LlMxPa  

Mercoledì 9 novembre 

● La banda larga sbarca sulla penisola. Una rete wifi gratuita attiva dalla primavera prossima nella 

zona del centro storico sarà solo il primo dei vantaggi concreti del progetto di realizzazione di una 

rete a banda larga approvato lunedì sera dal Consiglio comunale. Si tratta di un progetto volto a 

creare una rete infrastrutturale di fibra ottica a servizio di tutte le utenze della pubblica 

https://goo.gl/LlMxPa


amministrazione. Ad occuparsi della realizzazione, gestione e manutenzione della rete sarà la 

partecipata Sirmione servizi che, seguendo da diversi anni la gestione del servizio di illuminazione 

pubblica, potrà utilizzare le infrastrutture già esistenti senza la necessità di intraprendere nuovi 

scavi.(…) 

o Link: https://goo.gl/Kny86u 
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Mercoledì 9 novembre 

● LA BANDA LARGA A CASCINA E’ REALTA’ GRAZIE A TIM E AD UN INVESTIMENTO DI 800.000 
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EURO. Infrastrutture, lavori iniziati nella scorsa primavera, 18 chilometri di cavi in fibra ottica posati 

tra Cascina Capoluogo, zona industriale, Marciana, San Benedetto, San Frediano, Sant’Anna, San 

Lorenzo a Pagnatico, San Giorgio e San Casciano, 8000 unità immobiliari già raggiunte dal servizio, 

velocità di download fino a 100 Mb/sec. e disponibilità del 4G di TIM sul fronte telefonia mobile. 

Oggi in sala consiliare del Municipio Alessandro Bettini (responsabile Access Operations Toscana 

Ovest di TIM) ed il sindaco Susanna Ceccardi hanno illustrato gli interventi fatti negli ultimi mesi. Il 

risultato raggiunto ed illustrato quest’oggi alla stampa pone Cascina nella élite delle città italiane 

dove sono disponibili i servizi “Fibra” di TIM, basati sulla tecnologia FTTCab (Fiber to the Cabinet). 

“Abbiamo scelto Cascina per l’importanza riconosciuta del comune e per dare una sorta di 

continuità con Pisa, già raggiunta dalla “fibra” TIM – hanno aggiunto in funzionari di TIM presenti in 

sala consiliare. 

o Link: https://goo.gl/zqZRSt 

Giovedì 10 novembre 

● Mazzeo, obiettivo attuare priorita' gia' nel 2017 (ANSA) Uno strumento di programmazione 

intermedia che punta al rilancio della costa e a superare il gap con il resto della Toscana. E' stato 

presentato dalla commissione del Consiglio regionale per la ripresa economico-sociale della 

Toscana costiera, presieduta da Antonio Mazzeo (Pd), la prima bozza di Piano strategico della 

costa.(...)Nel piano occupano poi un posto importante, anche se non tutte finanziabili nel 

brevissimo periodo, le infrastrutture, a partire dalla velocizzazione dei collegamenti ferroviari tra 

centro e costa, il completamento di quelle gia' cantierate, il piano dei porti, la banda larga. 
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Venerdì 11 novembre 
● Venezia, Comune: Sviluppo delle infrastrutture e reti Internet a banda larga sul territorio 

comunale. Approvata la convenzione con Infratel. Un piano di interventi per garantire entro il 

2020 la copertura in banda ultra larga dell’intero territorio del Comune di Venezia. La Giunta 

comunale, su proposta del sindaco, Luigi Brugnaro, ha approvato la bozza convenzione con 

https://goo.gl/zqZRSt


Infratel Spa, società del Ministero dello Sviluppo economico, per lo sviluppo del Piano 

nazionale Banda ultra larga della Regione Veneto, per la realizzazione delle infrastrutture per 

telecomunicazioni in fibra ottica sulle aree bianche “a fallimento di mercato” (ovvero quelle 

aree in cui nessun operatore privato è interessato a investire) del territorio comunale di 

Venezia. 

○ Link: goo.gl/3CykAn 

 

Martedì 8 novembre 

● La montagna e la banda larga: se ne discute al Centre Abbé Trèves di Emarèse. Sabato 19 

novembre è in programma il convegno dal titolo "La montagne à venir 2.0 - La large bande au 

service de la montagne”. Sarà dedicato all’uso di Internet nelle aree di montagna il convegno, in 

programma per il 19 novembre prossimo, organizzato dal Centre d'Etudes Abbé Trèves di Emarèse 

in collaborazione con la Fondazione Comunitaria della Valle d'Aosta e l'Associazione Dislivelli di 

Torino. L’obiettivo dell’iniziativa, dal titolo "La montagne à venir 2.0 - La large bande au service de 

la montagne”, è di approfondire come il web possa diventare attraverso varie applicazioni uno 

strumento a supporto di servizi per il cittadino quali la mobilità, la sanità, l'educazione.(…) 

o Link: https://goo.gl/A2UYYT 
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